



790 AM

IBAGUÉ - COLOMBIA,
31. Agosto. 2023



Síguenos en redes



INICIO

ECONOTICIAS

PROGRAMAS

EVENTOS

VIDEOS

CONTÁCTENOS

COBERTURA

PROGRAMACIÓN

AUDIOS

[f Compartir](#) [t Tweet](#) [G+ Compartir](#)

Política | 31. Agosto. 2023 | Por: Sebastian Alvarado

En la lupa de la Comisión Quinta el constante incremento en las tarifas de energía



Crédito: Senado, Daniel Rocha

El debate de control político dirigido al Ministerio de Minas y Energía junto al constante incremento en las tarifas de energía fueron los temas principales en la sesión del pasado 29 de agosto.

El pasado 29 de agosto se realizó una sesión donde los senadores Miguel Ángel Barreto del Partido Conservador, José David Name del Partido de la U, Didier Lobo de Cambio Radical y Marcos Daniel Pineda del Partido Conservador encabezaron un debate de control político dirigido al Ministerio de Minas y Energía, así como a funcionarios del gobierno. El objetivo central de este debate era examinar las acciones emprendidas por el gobierno en relación con la ejecución de su presupuesto, los avances en la transición energética, los permisos ambientales y el incremento en las tarifas eléctricas en la región norte del país.

El senador Miguel Ángel Barreto abrió la conversación planteando inquietudes sobre la transición energética y el manejo de los combustibles, temas que han suscitado creciente interés entre los ciudadanos. De manera similar, el senador José David Name, quien convocó la sesión, compartió su inquietud acerca de los asuntos energéticos que están impactando diversas áreas de Colombia.

A lo largo del debate, el senador Didier Lobo Chinchilla abordó el preocupante incremento en las tarifas eléctricas, exhortando al Ministerio a encontrar soluciones ante la compleja situación que está enfrentando la costa caribeña. Siguiendo esta línea, el senador Marcos Daniel Pineda

LO ÚLTIMO



Sancionan a WIN Sports por fallas en el servicio de streaming durante transmisiones del fútbol colombiano

31 Agosto. 2023



Infotec no es ni un operador idóneo ni que pueda acogerse a los mecanismos de contratación directa: Wilson Leal, abogado

31 Agosto. 2023



A la cárcel por aceptar cargos relacionados con estupefacientes

31 Agosto. 2023



Comfenalco Tolima celebra sus 65 años con inauguración del 'Pueblito Tolimense' en parque Caiké

31 Agosto. 2023



95% de los productores de arroz inscritos para el programa de manejo de excedentes son de los llanos

31 Agosto. 2023

propuso redirigir las utilidades generadas por **Ecopetrol** para mejorar la infraestructura eléctrica en la región caribeña colombiana. Esta medida no solo aliviaría la carga económica de las familias, sino que también extendería temporalmente los subsidios para los estratos 1, 2 y 3 hasta que las inversiones de la empresa rindieran frutos.

La senadora del Pacto Histórico, Catalina Pérez, enfatizó que este problema no es reciente y resaltó la importancia de que el gobierno tome medidas rápidas, dado que la crisis afecta no solo el sector energético, sino también el suministro de agua.

En respuesta a las preocupaciones planteadas, el Ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho, aseguró que ya se están implementando las medidas necesarias y que los recursos están siendo asignados a las empresas del sector. Camacho destacó la importancia de establecer un diálogo y alcanzar consensos en beneficio de los usuarios.

El senador Barreto, en su calidad de convocante del debate, garantizó que se llevará a cabo un seguimiento riguroso por parte del gobierno y afirmó que trabajarán conjuntamente para resolver la problemática en el menor plazo posible. Esta discusión resalta la necesidad apremiante de abordar de manera eficaz los desafíos en el ámbito energético y las tarifas eléctricas, a medida que Colombia avanza hacia una economía más sustentable y equitativa.

Tags: [SENADO](#) [Política](#)

0 comentarios

Ordenar por [Más antiguos](#) ▾



Agrega un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook



[NOSOTROS](#) | [FORTALEZAS](#) | [TARIFAS](#) | [DENUNCIE](#)

Síguenos en redes



2022 Emisora Ecos del Combeima, La Emisora con Identidad Regional
Carrera 8 No 57 - 29 Edificio ACQUA WTC Oficinas 1110 - 1111
Teléfonos: (603) 2691631 - 3183585252 | info@ecosdelcombeima.com
Ibagué - Tolima. TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS